

Dimanche 13 octobre 10h30



L'extraordinaire bêtise de Mathis

La compagnie Un Tournesol sur Jupiter présente

# L'extraordinaire bêtise de Mathis

Une comédie musicale adaptée, mise en scène et jouée  
par Olivier Maraval

D'après le conte et les illustrations de Maxime Camus  
Musiques : Frédéric Bry

UN SPECTACLE QUI NOUS REPLONGE  
DANS NOS BÊTISES D'ENFANT

 COUP DE COEUR  
WEBTOULOUSE

UNE COMÉDIE MUSICALE  
DRÔLE ET DYNAMIQUE



UN UNIVERS ONIRIQUE  
ET FASCINANT

La Provence

COMÉDIE  
MUSICALE  
*Familiale*  
à partir de  
3 ans



**Michel est un menteur invétéré, dont la Mathis a beaucoup d'imagination, surtout quand sa maman lui dit qu'il faut de *l'huile de coude* pour décrasser une casserole.**

**De sa chambre à son super labo, avec son grimoire et ses jouets à gog, Mathis s' imagine un voyage extraordinaire à la conquête du Coudustus, cette fleur mystérieuse qui fabrique de *l'huile de coude*. Une comédie musicale drôle, onirique, interactive et dynamique qui nous replonge dans nos bêtises d'enfants.**

**Entrée : 5 €**

[Voir](#)

 [RESERVER](#)